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番号

氏　名

1 11 深川高志

１．小城市民病院と新公立病院改革プランについて
　(1)地域医療構想における将来的医療提供体制
　(2)地域医療構想における自治体病院の役割
　(3)新公立病院改革プランの策定及び期限について
　(4)市長が考える小城市民病院の将来構想
２．市営漁港整備事業について
　(1)市営漁港指定予定漁港の現状と課題
　(2)漁港指定に伴う事前協議と申請
　(3)市営漁港指定における条例整備と管理
　(4)市営漁港指定と環境整備計画の考え方

2 9 中島正樹

１．下水道事業について
　(1)現状と課題
　(2)市町村設置型整備
２．小城市スポーツ推進計画(案)
　(1)具体的な取り組み
３．アイル資源磨き
　(1)今後の事業計画

3 4 光岡　実

１．福祉行政について
　(1)小城市の認知症の現状と課題
　(2)認知症初期支援体制について
　(3)特殊詐欺被害について
　(4)高齢者福祉対策
２．農政改革について
　(1)農業委員会法改正について
　(2)農地法改正について

4 13 岸川英樹

１．芦刈幼稚園の跡地活用について
　(1)幼稚園の跡地の考え方は
２．西九州大学地域看護学部の誘致について
　(1)地域看護学部設置に係る支援額について
　(2)永原学園の要望額（総事業費）に対しての方針

5 7 樋渡邦美

１．市の工業団地(小城蛍の郷)について
　(1)現状と課題
２．準用河川(市河川)について
　(1)管理河川は何ヵ所か
　(2)管理状況は
３．公用車維持管理について
　(1)公用車の総台数は
　(2)管理状況は
４．市道江利大寺線改良事業について
　(1)現在の状況は
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6 10 江島佐知子

１．西九州大学地域看護学部の誘致について
　(1)現在の西九州大学との連携事業について
　(2)佐賀県の西九州大学への補助額４億4,316万円を受けて
　(3)効果についての検証
２．庁内体制について
　(1)全庁共通のガイドラインについて

7 21 大坪德廣

１．熊本地震の教訓をどう生かすか
　(1)佐賀平野北縁断層とは
　(2)市内避難所の耐震対策は
　(3)市民病院の耐震化は
　(4)ライフラインの被災対応

8 12 市丸典夫
１．ゆめぷらっと小城について
　(1)利用状況について
　(2)駐車場について

9 1 松並陽一

１．震災への対応
　(1)市内における熊本地震の被害と影響は
　(2)熊本地震から見えてきた課題は
　(3)今後起こりうる地震への対応は
２．区長連絡簿への対応
　(1)要望への対応の状況は

10 15 香月チエミ

１．子育て支援の充実
　(1)ひとり親家庭の支援について
２．老後の安心
　(1)地域包括ケアシステムについて
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11 5 富永正樹

１．小城市のこれからのまちづくりについて
　(1)コンパクトシティー計画の現在の進捗状況について
　(2)国道２０３号線のバイパス道路の進捗状況について
２．熊本・大分大地震災害後の小城市の防災計画について
　(1)防災計画の見直しについて

12 17 松尾義幸

１．市内巡回バス、循環バス、乗合タクシーについて
　(1)アイルを中心とした巡回バス、循環バスの土・日運行の検討につ
いて(資源磨き構想とのかねあいから）
　(2)利用状況と回数券やパスカードの普及について
　(3)市内巡回バス運行のニーズ発掘調査及び利用率アップ事業の取
り組みについて
２．防災について
　(1)熊本地震以降にどういう対応や備蓄などについて検討されたか。
その状況は
　(2)河川や松本山などの点検と結果は
　(3)堤の耐震診断と対策は
３．いのしし対策について
　(1)被害と捕獲について
　(2)侵入防止柵の設置の状況と効果
　(3)忌避材の活用によるいのししの防除対策について

13 16 合瀬健一
１．市の人口を増やす為の問題点を考える。
　(1)道路の問題
　(2)下水道の問題

14 8 中島正之
１．小城市合併して１２年
　(1)職員採用について
　(2)防災について

15 18 堤　克彦

１．小城スマートインターの進捗状況について
　(1)県道小城富士線の道路整備は
２．総合運動公園構想は
　(1)小城市スポーツ振興基本計画の成果は
３．おぎARK宣言について
　(1)平成２８年７月「おぎARK宣言」
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16 14 上瀧政登

１．牛津川の河川改修
　(1)30年かけて改修が行なわれるが十分か
２．長崎本線の踏切りの安全は保たれているのか
　(1)国・県はリレー方式により開業を計画しているがどうなるのか

17 6 諸泉定次

１．地域看護学部の進ちょく状況
　(1)若者が学ぶ活気あるまちづくり
２．保育園・幼稚園の民営化計画
　(1)少子化での子育てしやすいまちづくり
３．トップランナー方式導入での学校現場は
　(1)豊かな心と安心安全の教育環境
４．公民館・支館の改築について
　(1)地域のまちづくりの拠点

18 3 西　正博

１．市民安心・安全への施策について
　(1)国土強靭化地域計画について
　(2)小城市の現状と課題について
２．若年世代への施策について
　(1)政策形成過程への参画は
　(2)子育て世代への支援について

19 19 下村仁司

１．地方創生に沿った小城市の基幹産業振興の考え方は
　(1)漁業者の減少傾向にある漁業の所得増加対策への考え方、取り
組みは。
　(2)農業者の高齢化と減少傾向にある農業者の所得増加対策への考
え方、取り組みは。

20 2 永渕和正

１．まちなか市民交流プラザ整備事業について
　(1)建設工事の反省と対策について
２．県道再編計画について
　(1)県道別府牛津停車場線について
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